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REQUERIMENTO N.º 087/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações sobre a previsão de construção de Creches nos 

bairros Capotuna e Jardim Ipê. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente temos uma grande demanda reprimida de vagas em 

creches, causando sofrimento a muitas famílias que não tem seu direito garantido de 

deixar seus filhos em uma creche. 

O trabalho desenvolvido pelo Departamento de Educação Infantil e 

pela Secretaria de Educação  é de EXCELÊNCIA, porem necessita de investimentos 

oriundos do Governo do Estado de São Paulo para construção de novas unidades no 

município. 

Sabemos dos esforços de busca de recursos junto ao Governo de 

Estado por parte do Sr. Prefeito e do Secretário de Governo, porém a população 

necessita de uma previsão de início das obras e colocação em funcionamento destas 

unidades. 

Portanto gostaríamos de informações a respeito para 

acompanharmos de perto todo o processo e fiscalizamos as obras como papel 

constitucional legislativo. 

Acreditamos da boa acolhida desta propositura e aguardamos 

retorno o mais breve possível. 

Gabinete do Ver. Walter Luís T. de Camargo, 19 de Março de 2018.  

As) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADOR CRISTIANO JOSE CECON 

Cópia conforme o original apresentado esta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de março de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


